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Anfrage in der Fragestunde der  Fraktion der CDU 
 
 
 
Einrichtung einer Zweigdialyse-Praxis in Tenever 
 
Wie beurteilt der Senat die Einrichtung einer Zweigdialyse-Praxis in Osterholz-Tenever, 
insbesondere vor dem Hintergrund der Versorgung älterer Patienten vor Ort? 
 

Welche Kosten könnten, nach Ansicht des Senats, durch die Einrichtung einer 
Zweigdialyse-Praxis gespart werden? 

 
Welche Maßnahmen trifft der Senat, um die Einrichtung einer Zweigdialyse-
Praxis Osterholz-Tenever zu unterstützen? 
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